

学年だより

Harmony

令和4年3月23日(水)

第13号

富山市立城山中学校 第1学年

一年間、ありがとうございました

三寒四温の中、グラウンドの桜がほんのり淡いピンク色の蕾を覗かせています。今年度は、コロナ禍、そして世界で起きている惨事等により、これまで以上に、今こうして、みんなで学校生活を送っていることに感謝せずにいられない1年となりました。「チーム城山1学年」として、学年目標『一心同体：一生懸命に、心のある人になる、同じことをやり遂げる、体と心を鍛える』を掲げ、個人の力はもちろん、学年全体で高め合える集団を目指そうとスタートして早一年。生徒は、心も体も随分と大きくなり、学年全体としても、仲間と協力して、意欲的に学習や行事、当番活動等に取り組む姿がたくさん見られ、成長を感じながら、共に過ごせたことをうれしく思います。

先日、挙行された卒業証書授与式。多くの生徒が、二年後の自分の姿を想像しながら、前向きな感想を記入していました。「私が一番心を動かされた場面は、先輩方が保護者の方を向いて歌を歌っているところです。とても感情が込められていて、気持ちが伝わってきました。保護者の方も何度もハンカチをあてて、ふと自分が卒業する姿が目に浮かびました。先輩のように胸を張り、堂々と卒業できるように残りの二年間を過ごしたいと思います。校長先生や送辞、答辞でのお言葉にも温かみがあり、大変心にしました。先輩の姿を思い出しながら2年生としての役目をまとうしたいです」「卒業証書授与式で、3年生の態度がすごくよいと感じ、校歌や卒業の歌に親への感謝等、心を込めて歌おうとしていることが伝わりました。自分も後輩に優しくしたり困っている人を助けたりして、後輩から尊敬されるような先輩になりたいです。そして、卒業するときは、よい中学校生活だったと思えるように、人に優しくし、しっかりとした挨拶をし、仕事をしていきたいです。また、高校へ進学をするために勉強を頑張っていきたいと改めて思いました。自分が卒業するときにも、感謝の気持ちをしっかり伝えたいです」この二人の感想からも分かるように、素直で優しい心の生徒が多い1学年です。きっと、この生徒たちであれば、よりよい自分、よりよい学級、学年、よりよい城山中学校をつくり、素晴らしい卒業へと繋げてくれることだと思います。4月から始まる中堅学年は、先輩として活躍する舞台。今後も学校全体で、生徒のよさを伸ばし、充実した学校生活になるように努めていきたいと思います。保護者の皆様には、この一年間、ご理解とご協力をいただき、感謝いたします。ありがとうございました。

1学年主任 須波 昌美



入学式で皆さんと初めて会った頃の出来事がつい最近のように感じます。理科の授業では積極的に発言する姿やグループワークで仲間と協力し、課題や実験に取り組む姿をたくさん見ることができました。皆さんの授業を大切にし、頑張りたいという気持ちを感じました。これからもその気持ちをもち、主体的に学習に励んでほしいです。進級というターニングポイント、自分を変えるよい機会です。皆さんの更なるステップアップを期待しています。一年間ありがとうございました。

(1組担任 新タ 萌美)

若いということで、心配や迷惑を掛けたかもしれません、この一年間皆さんと共に成長できることを大変うれしく思います。英語嫌だ、苦手だと言いながらも、様々な活動に意欲的に取り組む姿が非常に印象深く、授業に行くことを毎回楽しみにしていました。これからも意欲的に、より多くのことを吸収して、さらに成長していってほしいと思います。一年間、本当にありがとうございました。

(2組担任 岡田 一鷹)

先日入学したと思っていたらいつの間にか1年が経ち、教室に掲示してある写真と見比べても心身共に成長した姿がうかがえます。特に保健体育科の授業では男女関係なく教え合う姿や技能を習得するために粘り強く練習に取り組む姿勢から皆さんのエネルギーを感じました。2年生では部活動や学校行事等で学校の顔となります。後輩のよき手本としてエネルギー的に活動することを期待しています。一年間ありがとうございました。

(3組担任 横嶋 信一)

一年間で大きく成長した皆さんの姿を誇らしく思います。2年生は、中堅学年として、たくさんのチャンスがある1年です。「素直な心」を大切にすれば、そのチャンスをしっかりと形にできると思います。笑ったり悩んだりしながら物事に真剣に向き合う中で、心身ともに成長していくことを願っています。

一年間、ありがとうございました。

(さくら2組担任 竹井 充)

中学1年生を振り返って



生活面で頑張ったことが2つあります。1つは、部活動に休まず行き、卓球が上達したこと、もう1つは、以前よりは家での手伝いをしたり困っている人を助けたりすることができます。そして、学習面では、課題で分からなかった問題に付箋を貼り、何度も繰り返して分かるようになるまで解き直しました。そして、課題を必ず提出したり、テストで分からなかった問題をもう一度復習したりして理解につなげました。2年生に進級しても、さらにできることを増やして頑張っていきたいと思います。

(1組 F. K)

僕はこの一年間で自分を変えることができました。それは、行動する力です。友人の姿から勇気付けられたこともあります。代議員の仕事をしました。周りの人も応援してくれたため、恥ずかしく行動できないこれまでの自分を消すことに成功しました。たくさんの人のお陰で僕は、変わりました。この調子で積極的に様々なことに挑戦していきたいと思います。学力に関しては、気が付けばスマホが手にあると自覚してから、伸び悩みました。2年生では「スマホ隔離生活」を実行し、全てのテストで高得点がとれるように努力したいです。

(2組 K. K)

生活面では、スクールバスの時間を守れるように早く準備をしたり、机やロッカー等の整理整頓をしたりし、規則正しい生活を心掛けました。また、環境面では、掲示物を貼るなどの仕事を最後まで行いました。学習面では、授業前にしっかりと準備し、授業をきちんとスタートできるようにしました。また、自分の意見を積極的に発表したり、ノートに大事なことを丁寧にまとめたりしました。見やすいノートは、テスト前に振り返ると、理解するのに役に立つたので、2年生になっても、分かりやすいノートづくりをしていきたいです。

(3組 T. D)

中学生になって最初の1週間は同じ小学校の人と話をしていたけれど、2週目になると新しい友達が3人でき、1か月ぐらいになるとクラス全体と友達になり、とても楽しい学校生活が送れました。2年生になると、こんなに仲良くなつた友達とも離れ離れになり、悲しいですが、新しい友達と出会えることも少し楽しみです。学習面では、家庭学習の時間が長くなり、自分から学習に取り組めました。その日に勉強したことの復習等ができるようになったので、2年生になってもよい勉強方法を探っていきたいです。

(1組 O. S)

僕は、部活動で新人大会等の試合に出場することができました。結果は1回戦で敗北しましたが、2年生になったら、さらに努力して勝てるようになりたいです。ぜひ準決勝ぐらいまでは勝ち進みたいです。学習面では、2学期からのテストでは、どんどんよい結果になってきました。ワークを何度も見返して解き直したり、暗記ブックを寝る前に見たりして学習しました。成績がアップするうれしくなり、さらに頑張ろうと思いました。2年生になってもこの調子で学習に励み、結果を残したいです。

(2組 Y. Y)

私は、この一年間、生活リズムを整えることを意識して過ごしました。決まった時間に起きて、学校に行き、手洗い、うがい等のウイルス感染予防に努めました。学習面では姿勢に気を付けて学習することを心掛けました。また、メディアコントロールウィークでは、電子機器等を自分で制限する独自のルールを設定し、勉強に集中できるように頑張りました。2年生になっても、自分で自分をしっかりとコントロールして、生活リズムを崩さないように、学力が向上するように、努力していきたいと思います。

(3組 T. A)

4月

行事予定

- 6(水)離任式、着任式、始業式(給食なし)
- 7(木)給食開始
- 8(金)第76回入学式(給食なし)
- 11(月)中教研学力調査(国、英、理)
避難訓練
- 12(火)中教研学力調査(社、数)
生徒会入会式、部活動紹介
- 14(木)発育測定
- 18(月)創校記念の集い
- 19(火)交通安全教室
- 23(土)学習参観
- 25(月)振替休業日
- 27(水)生徒総会



N. Yさん、S. Rさんの
図案により、1学年で3年生教室の
掲示をちぎり絵にて作成。